
◆期首会員数　     　35名         ◆入会者　          0名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　35名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2024年7月30日　 第1811例会　No4

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆7/30例会出席       19名　      ◆免除者出席 　  8名　      ◆欠   席    16名           ◆出席率 　57.58%　
　

◆司会　　古里安幸SAA委員長　　◆四つのテスト 北口功幸さん　　◆ご来訪ロータリアン　　東　晋さん(長崎南RC)　

◆会長挨拶　　　 中西祥之会長　

皆さんこんにちは。先週7月26日からパリオリンピックが始まり

ました。すでに何人も金メダルを獲得して、盛り上がってきま

した。私が、物 心ついて初めて記 憶があるオリンピックは、

1984年のロサンゼルスオリンピックです。ロス五輪の前は、モ

スクワ大会ですが、ご承知のとおり、1979年に起きたソ連の

アフガニスタン侵攻の影響で、日本は参加をボイコットしてい

ましたので、日 本にとっては8年ぶりのオリンピックでした。こ

のロス五輪のとき、私は小学校6年生の夏休みで、母親の実

家の熊本に帰省していました。ただ、中学受験を控えていた

ため、テレビを見ることはできず、熊本の祖母の家の和室に

籠もらされていまして、一 人 机に向かって、勉 強もせず、

ボーッとしていて、オリンピック見たいなあと思っていた記 憶

が残っています。このロス五 輪は、カールルイスが100メート

ル、200メートル、400メートルリレー、走り幅跳びと4つの金メ

ダルを獲得して活躍した大会でした。日本は、体操の森末

慎二、具志堅孝司、柔道無差別級の山下泰裕など10個の

金メダルを獲得し、合計32個のメダルは、参加国中7位の成

績でした。なお、この大会は、ソ連、東ドイツ、ポーランドなど

が不参加でしたので、メダル獲得数はアメリカが圧倒的1位

の174個でした（ちなみに、2位は西ドイツの59個）。次に私の

記 憶にあるオリンピックは、1992年のバルセロナ五 輪です。

当時、私は大学1年生で、一人暮らしをしていた友人の家に

5、6人集まって、毎日オリンピックを見ていました。ただ、その

友人の家のテレビが白黒テレビでしたので、マラソンの谷口

がこけてしまった場面なども白黒テレビで見ていました。バル

セロナ五輪では、日本は、柔道の吉田秀彦や水泳の岩崎恭

子など3個の金メダルを獲得し、合計22個のメダルでした。　

また、この大会から柔道女子が正式種目となり、当時高校生

だった田村亮子が初めてオリンピックに出場し、銀メダルを

獲得しましたし、有森裕子がマラソンで銀メダルを獲得して

います。さらに、野球が正式競技となり、1大会27奪三振を記 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

◆マルチプルポールハリスフェロー表彰

①例会変更並びに休会のお知らせ 

長崎みなとRC　8/27　夜例会の為18時30分サンプリエール 

休会　長崎RC　8/15(木)　長崎南RC　8/14(水)　　　　　　　　　　　　　

長崎みなとRC　8/13(火)　　定款第７条第１節により休会 

②メールボックスに活動計画書を配付しております。　　　　　　

8/2０のクラブアッセンブリー(クラブ協議会リハーサル)と　　　　

8/27(火)のガバナー補佐訪問クラブ協議会で使用します　　　　

ので、お持ち帰りにならないよう、お願いします。発表の方の　　　

ご出席をお願いします 

■天本俊太ガバナー補佐　１年間、ありがとうございました。 

■山田孝二さん　本日の会長総括、どれくらいの時間になる

か全くわかりません。初めに謝っておきます。すいません。 

■今村　淳さん　昨年１月に入会させていただき、１年半と短

い期間でしたが、大変お世話になりました。慣れない長崎の

地で温かく迎えていただき、感謝いたします。もう少しは長崎

勤務かと思いますので、今後もよろしくお願いいたします。 

■許斐義彦さん　今村さん、大変お世話になりました。退会

されても遊びに来てください。 

■劉　済昌さん　入会記念日自祝。 

■吉田良尚さん　ニコニコのために。 

■嶽本幸次さん　山田会長、お疲れ様です。総括楽しみに

しています。 

■柳龍一郎さん　①今村副委員長、１年間大変お世話にな

りました。次は現場でお会いできることを楽しみにしておりま

す。②天本ガバナー補佐、ようこそおいでいただきました。 

　 

◆幹事報告　　尾本久男直前幹事　    

◆委員会報告　森修司親睦活動委員長　　　　    

◆結婚・誕生・入会祝い　7/28～8/3

【結婚祝】　古里安幸さん　 

 

録した伊藤智仁などの活躍で銅メダルを獲得しています。

日本のメダル獲得数は、バルセロナ五輪での22個の後、

アトランタでは14個、シドニーでは18個と少し低迷しました

が、その後は増えていき、前回東京五輪では、金メダル27

個、メダル合計58個となり、参加国中3位の成績でした。　

イギリスのブックメーカーによれば、パリ五輪での日本のメ

ダル獲得予想は、金13、銀13、銅21の合計47個となって

いるそうです。メダル獲得にかかわらず、この夏は感動を

いくつも味わいたいと思っています。 

 

 

7/23(火)ホテルニュー長崎　桃林において西会を開催いた

しました。ロータリー情報委員長の吉田会員より講話をいた

だきました。お話の中で、懇親を深めることが大切なこと、昔

は色々な同好会があったことなど、貴重なお話しをいただき

ました。ご出席いただきました皆様、ありがとうございました。 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 7/30　　 26,000円　　  　    累計 　111,000円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 7/30　    12,000円　　    　 累計　  31,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 7/30　    10,000円　            累計　  27,000円

◆会長　中西祥之　幹事　久田松春樹　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:野崎地平　◆編集:事務局　中田久美子

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　292号　　

「眼鏡橋の紫陽花」　許斐義彦　　　　　　　　　　　　

これからのスケジュール

　ゴルフ同好会コンペ開催

藤沢南ロータリークラブ訪問　

被災者の心を温める炊き出しボランティア

◆ニコニコ箱　

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　北口功幸４０周年副実行委員長

5月26日、国際ロータリー第2530地区の米山奨学生20

人とそのカウンセラーなどを合わせた60人が、相馬野馬

追を観覧しました。今回のイベントは、福島県で最も有

名な伝統文化にもかかわらず、これまで米山奨学生を

連れていく機会がなかった、ということで原町中央ＲＣが

主体となり企画。地区のサポートを受けながら、実施に

至りました。当日は、南相馬市原町区特設の桟敷席「御

行列」や、相馬野馬追の目玉である「甲冑競馬」、加えて

「神旗争奪戦」といった歴史絵巻を見学しました。参加し

たベトナム出身のドン ティ ハーさん（2023-25／原町中

央ＲＣ）は、「相馬野馬追を通じて、日本の文化と南相馬

について理解を深めることができました」と、感想を述べ

ました。 

 

要無形民俗文化財 「相馬野馬追」を観覧

7/25(木 )若 木ゴルフ倶 楽 部 において　　

「2023-24山田会長杯遠征ゴルフ」が開

催され、途中激しい雷雨に見舞われプ

レーを断念した。優勝古里さん、準優勝

山田孝二さん、３位平山さん。次回10月　　　 

要無形民俗文化財 「相馬野馬追」を観覧

 高橋佳子さん　長崎市議会議員　　　　　　　

「あなたの困難を見過ごさない」 

卓　話　　
■中西祥之さん　高橋様、本日はご多忙の中お越し下さ

り、ありがとうございます。よろしくお願いします。 

■吉田良尚さん　①遠征ゴルフご参加の皆様、大変お疲

れ様でした。②昨日生まれて初めて脳のMRI検査をして

もらいました。全く異常なしという診断で、ホッとしました。 

■平山寿則さん　先日のゴルフ同好会は突然の雷雨で

大変でした。参加者の皆様、ご苦労様でした。 

■日高豊久さん　入会自祝!!　髙橋市議本日はお忙しい

中、ありがとうございました。 

■許斐義彦さん　暑中お見舞い申し上げます。熱中症に

ならないように水分を取ってください。 

■嶽本幸次さん　7/25のゴルフ同好会遠征コンペに参加

された方お疲れ様でした。見事ブービー賞を取りました。 

■古里安幸さん　7/25遠征ゴルフ参加の皆様、猛暑、ゲ

リラ豪雨の中、大変お疲れ様でした。また、柳さん、寺坂

さん、懇親会出席ありがとうございました。山田孝二さんの

レベル向上に脱帽!! 

 


